



Pièces	5 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	82408755
Prix	8 900 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes croisette sublime appartement situé en front de mer, sur le Célèbre boulevard de la croisette entre l'hôtel carlton et le miramar. Luxueusement rénové par un architecte d'intérieur, il bénéficie d'une vue mer panoramique sur toute la baie de cannes. Il dispose d'un espace de vie ouvrant sur une grande terrasse d'environ 40m², d'une cuisine américaine entièrement équipée, d'une salle à manger, ainsi que de 4 chambres en-suite, le tout avec des prestations haut de gamme. Un double garage dans une résidence voisine complète ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - nombre de lots dans ...

Cannes croisette sublime apartment located on the famous boulevard de la croisette between the carlton hotel and the miramar. Luxuriously renovated by an interior designer, panoramic sea views over the entire bay of cannes. It features a living area opening onto a large terrace of about 40 sqm, a fully-equipped open-plan kitchen, a dining room and 4 en-suite bedrooms, all with top-of-the-range features. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website: [www. Georisques. Gouv. Fra](http://www.Georisques.Gouv.Fra) double garage in a neighbouring residence completes this property. ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

